

08.01.2023 Jahresmitgliederversammlung

Geschrieben von: Christian Ulreich

Am Sonntag, den 08. Jänner 2023 fand die 131. Jahresmitgliederversammlung der FF Rainfeld, unter der Leitung von Feuerwehrkommandant ABI DI(FH) August Hollerer im Gasthaus Engl statt.

Zahlreiche Ehrengäste, allen voran Bürgermeister Christian Fischer folgten der Einladung. Alle Ehrengäste verfolgten interessiert die Berichte der einzelnen Sachgebiete.

Auf ein arbeitsreiches und zum Glück eher einsatzschwaches Jahr 2022 konnte zurückgeblickt werden. Insgesamt 14 Einsätze (9 Technische Einsätze, 3 Brandeinsätze und 2 Brandsicherheitswachen) wurden mit 93 Mann und 106 Stunden gemeistert. Weiters standen die Ausbildung und natürlich die Jugendarbeit im Vordergrund.

Einen großen Teil der Tätigkeiten nahm noch die Fertigstellung des Zu- und Umbaus des Feuerwehrhauses in Anspruch. Der Feuerwehrkommandant präsentierte die vielen verschiedenen Tätigkeiten die hierzu im letzten Jahr noch durchgeführt wurden. Diese reichten von der Außengestaltung (Betonarbeiten, Stiegen und Asphaltieren) und aufstellen diverser Möbel, bis hin zur Installation der Brandmeldeanlage. Weiters wurde dann im Juni der Fokus auf das bevorstehende, erste Feuerwehrfest im neuen Haus gelegt und hier dann beinahe alle Bereiche dahingehend adaptiert, dass der Festbetrieb dann auch wieder in gewohnter Art und Weise, also perfekt, abgehalten werden konnte.

{gallery}2023-01-08 JMV/Versammlung{/gallery}

Der absolute Höhepunkt des Jahres wurde ebenfalls vom Kommandanten präsentiert: Die offizielle Eröffnung des Feuerwehrhauses mit dessen Segnung und das gleichzeitig gefeierte 130. Geburtstagsfest.

Insgesamt erbrachten die Rainfelder Feuerwehrmitglieder im letzten Jahr 11.706 unentgeltliche, freiwillig geleistete Stunden zum Wohle der Bevölkerung der Marktgemeinde St. Veit/Gölsen.

08.01.2023 Jahresmitgliederversammlung

Geschrieben von: Christian Ulreich

Seitens der Gemeindeparteifraktionen SPÖ (vertreten durch Vizebürgermeister Gerhard Jun) und ÖVP (vertreten durch Gemeinderat Andreas Bernhard) wurden dem Kommando eine Unterstützung zum Ankauf neuer Einsatzbekleidung zugesprochen.

{gallery}2023-01-08 JMV/Fraktionen{/gallery}

Leider trat der 2. Kommandantstellvertreter Thomas Kaiblinger aus persönlichen Gründen von seiner Funktion zurück, so auch der Sachbearbeiter EDV Philipp Mitschek.

Als Dank und Anerkennung wurde Beiden als jahrelange Funktionsträger bei der FF Rainfeld eine Urkunde und ein Geschenkskorb seitens des Feuerwehrkommandos überreicht.

Glücklicherweise wird das Sachgebiet EDV gleich weiter betreut und so konnte Christina Resch als Nachfolgerin ernannt werden.

Außerdem wurde Jan Gerritzen zum Sachbearbeiter Nachrichtendienst ernannt.

{gallery}2023-01-08 JMV/SB{/gallery}

Da Bürgermeister Christian Fischer krankheitsbedingt bei der Feuerwehrhauseröffnung nicht dabei sein konnte, und daher die Ehrung der Feuerwehr nicht bekommen hatte, wurde diese Ehrung auch im Zuge der Jahresmitgliederversammlung nachgeholt. Dem ebenso geladenen „Altbürgermeister“ Johann Gastegger, der in seiner Amtszeit immer ein offenes Ohr für die FF Rainfeld hatte, wurde als besondere Ehrung vom Feuerwehrkommando eine Fotokollage als Andenken an die FF Rainfeld überreicht.

{gallery}2023-01-08 JMV/Ehrungen{/gallery}

Neuaufnahmen, Überstellungen, Beförderungen, Ernennungen und Ehrungen:

*· Neuaufnahme:
Jasmin Baumann*

*· Beförderung vom Feuerwehrmann zum Oberfeuerwehrmann:
Andreas Wais*

*· Beförderung vom Hauptfeuerwehrmann zum Löschmeister:
Josef Beneder*

*· Beförderung vom Löschmeister zum Oberlöschmeister:
Josef Brunner jun.*

*· Ernennung zum Sachbearbeiter Nachrichtendienst und Beförderung zum Sachbearbeiter:
Jan Gerritzen*

*· Ernennung zum Sachbearbeiter EDV und Beförderung zum Sachbearbeiter:
Christina Resch*

*· Fleißigste Übungsbesucher:
Jan Gerritzen, Johannes Karner und Josef Brunner sen.*

{gallery}2023-01-08 JMV/Beförderungen{/gallery}

08.01.2023 Jahresmitgliederversammlung

Geschrieben von: Christian Ulreich
